

旅館で介護接客員養成

ピュアネクスト

介護事業を展開するPureNext（ピュアネクスト、中之条町伊勢町、塚田純次社長）は、温泉旅館で必要な介護の知識や技術を持つ接客員「優湯コンシェルジュ」の養成を始めた。同町四万温泉の四万やまぐち館を運営する四万温泉山口館（同町四万、田村亮一社長）で初回の講座を開催。養成講座のシステムを確立し、高齢者の旅行需要に対応する介助が可能な旅館を増やしていく。

高齢者と日常的に接するピュアネクストに、より、介助が必要であると、温泉宿泊を諦める人も多いという。一方、高齢化が進む中で旅館業では介助対応によって新たな顧客獲得の可能性が広がる。

同社は群馬銀行（前橋市元総社町）が主催するビジネスプランを競う「第6回ぐんぎん



塚田社長（右）から介助方法を学ぶ旅館従業員

思惑で注文膨らむ 東証急落で県内証券会社

東京株式市場で日経平均株価（2225種）の下げ幅が一時180円超も急落した13日、県内の証券会社ではさまざまな思惑の投

資家の売り買いで注文が膨らんだ。各社は不安定な相場が当面続くと予測し、安定的な運用ができるよう新型コロナウイルス感染症の早期終息を願つた。

「株価下落を心配する売りと、安値とみて買つ動きが行き交い、注文が増えている」と話すのはぐんぎん証券（前橋市）の担当者。

金を確保するための換金を確保するための換

前橋市が中小支援策

融資の利子、保証料補助

前橋市の山本龍市長は13日、新型コロナウイルス感染症の拡大で影響を受けている中小事業者の支援策を発表した。既存の制度融資の利用条件を緩和し、

金利や信用保証料を全額補助して、運転資金最大3千万円を融資する。23日から受け付け

完熟イチゴでパフェ フライングガーデン、今月まで

桐生市で創業したレス

トランシェーンのフライ

ングガーテン（栃木県小

山市、野沢八千万社長）

は、栃木産イチゴを使っ

た「完熟とちおとめデザ

ート」を期間限定で販売

している。群馬県内の11

店舗を含む全店舗で、今

月下旬まで提供する。

期間限定デザートは、

ソフトクリームやゼリー

などの上に、スペインの

スイーツ「バスク風チー

ズケーキ」とイチゴを乗

せたスペシャルパフェ

キヤベツ芯粉で フードロス削減

中華総菜製造のみま

町、神山光永社長）は

13日、渋川市に研究拠

点を置くカーリットホ

ールディングス（HD、

東京都中央区、広橋賢

一社長）と共に、キ

ヤベツの芯を乾燥させ

て粉末状にした「群馬

キャベツパウダー（仮

称）」を開発したと発

表した。廃棄される芯

を活用し、フードロス

削減につなげる。

パウダーを他の料理

に混ぜたり、栄養補助

食品として粒状にした

に混ぜたり、栄養補